



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Pressemitteilung – 26.08.10

Tolles Ergebnis beim Himmelgeist-Lauf 2010 und Pakistan- Spende

Himmelgeist-Lauf 2010

Beim Krönungsball der Schützen im Himmelgeister Festzelt konnten die Läufer, Radler, Schützen und Lions am Dienstagabend einen Scheck von 4.400 Euro an den Förderverein für die Kinderkrebstation an der Universitätsklinik in Düsseldorf überreichen. Helmut Hermanns, Langenfelder Lion und seit Jahren im Förderverein aktiv, nahm den großen symbolischen Scheck vom Brudermeister der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Himmelgeist, Jost Kronenberg, und seinem Langenfelder Lionsfreund Guido Boes entgegen. In Anwesenheit von Professor Arndt Burghardt, dem Geschäftsführer der Klinik, dankte Helmut Hermanns den aktiven Sportlern, den vielen Helfern, die bei der Markierung der Strecke und der Verpflegung der Teilnehmer geholfen hatten, und dem amtierenden Himmelgeister Königspaar und den Schützen, die mit ihren großzügigen Spenden die Stargelder des 26. Laufes zu diesem bemerkenswerten Gesamtbetrag aufgestockt hatten.

Pakistan

Wie bei der Erdbebenkatastrophe in Haiti haben sich die Langenfelder Lions auch bei den Überschwemmungen in Pakistan mit einer Spende von 2.000 Euro an der weltweiten Hilfe beteiligt. „Dank der vor Ort tätigen Lions können wir sicher sein, dass die Hilfe direkt ankommt“, beschrieb Präsident Martin Rosenthal den Vorteil der unmittelbaren Ansprechpartner vor Ort.

Text: Martin Mönikes
Tel. 02173/80997